

EDITORIAL

Quizás lo que más resalta de este número de la revista que tenéis entre las manos es el trabajo de un grupo de compañeros activos y prolíferos que nos ofrecen puntos de vistas y experiencias de la psicología dentro de contextos legales.

El Dossier sobre psicología jurídica creemos que ahonda en temas especialmente importantes en estos días, temas para los que la sociedad quiere respuestas y donde los psicólogos intervienen para dar soluciones, tanto en la investigación preventiva, como en el diseño y la implementación de programas sociales.

El abuso sexual a menores, el maltrato infantil, las conductas delictivas, las secuelas psicológicas de accidentes, la mediación familiar,... son temas que de continuo aparecen en los medios de comunicación, es por ello valorable y loable la recopilación de artículos que a continuación presentamos.

La revista la completan tres artículos diversos e interesantes en su área: un artículo sobre habilidades sociales en psicóticos, otro sobre actitudes y drogodependencias y un tercero sobre los valores y la socialización.

Así mismo añadimos entrevistas relevantes como la realizada a D. José María Peiró y al Doctor Nájera, entre otras.

Para los próximos números de este año estamos trabajando sobre dos Dossiers también de actualidad social: los gabinetes psicopedagógicos municipales y la psicología vial, temas que interesan a los colegiados y en los que os invitamos a participar.

Antonio Sanfeliu
Director

Cristina Aguilar
Directora Adjunta